

# がんばっています

## 部活動練習

(サッカー・バスケットボール・金管)

夏休み中に練習に取り組んでいたサッカー・バスケットボール・金管の練習を、先日から再開しました。

サッカー・バスケットボールは、10月15日に予定されている弥富市の競技会に向けて、試合形式を中心とした練習になってきました。

金管は、今年度から運動会が1学期になったため、学芸会で演奏します。サッカー・バスケットボールと兼ねる児童が多いため、しばらくは授業後ではなく、休み時間を利用し練習に取り組んでいきます。

どちらも自分の技術を高めて行こうと、意欲的に練習に取り組んでいます。



## シルバーウィーク

今年は、曜日の巡り合わせで「敬老の日」と「秋分の日」の間が1日だけとなり、その間の日が「国民の休日」になりました。（数年に1回のめずらしい年です）そのため5連休となり、春の『ゴールデンウィーク』に対して『シルバーウィーク』と呼ばれています。せっかくの連休なので、それぞれのご家庭で有意義に過ごしてください。

また、「敬老の日」や「お彼岸」の意味やそれに関わっての行事等をうまく生かしていただき、子どもたちの心をより豊にしていけたらと思います。

さらに、「秋分の日」は、太陽が真東から出て真西

に沈むといった、自然現象に目  
に向けるいい機会でもあります。

家族での話題にして、日の出・日の入りの観察などもしてみてはどうでしょう。

